

P.-M.-F. : logistique de « Portes ouvertes »



Accueillis et accueillants.

Ce samedi 18 mars, deux étapes dans Vic-en-Bigorre pour élèves et parents dans le parcours d'information avant choix et orientation. Tant dans l'établissement d'enseignement agricole, le Legtaf Jean-Monnet, qu'à la cité scolaire Pierre-Mendès-France, des équipes mixtes complémentaires (direction, enseignants,

agents, élèves...) pour accueillir les familles, les orienter, les guider, les renseigner. On sait que ces deux établissements proposent des filières, des spécialités d'enseignement, qui leur valent un recrutement géographique large au-delà du département et que cette organisation de « Portes ouvertes » en même temps permet sur un même dé-

placement de recueillir un maximum d'informations et de rencontrer les interlocuteurs recherchés. À la cité scolaire P.-M.-F., dès le portail franchi, l'espace accueil installé sous la pyramide avec une brigade portant le t-shirt de l'établissement donne le ton : convivialité, décor fleuri, diffusion de fiches de renseignements, questionnaires d'évalua-

tions de la visite, expositions de travaux d'élèves, stands de vente de produits (pour soutenir des projets tel celui de l'accueil de collégiens de Nouvelle-Zélande) ; lieu aussi de remise des prix du concours de nouvelles sur le thème « La cour de récréation, lieu de tous les possibles ». Nous y reviendrons.

J. P.